

# 仁保だより

令和3年4月15日号

発行：仁保地域交流センター（083-929-0105）

HP：<http://www.nihoweb.com>



## 春の風物詩 仁保川に「こいのぼり」

4月3日（土）にこいのぼりを掲揚しました。

仁保川の草刈りをむらづくり塾の方と地域の方が、こいのぼりの準備と掲揚を子ども会の方と小・中学生の皆さんが行ってくれました。

こいのぼりは5月5日（水・祝）まで掲揚されています。多くのこいのぼりが元気に空を泳いでいますので、ぜひ見に来てください。

お越しの際は、仁保地域交流センターまたは道の駅「仁保の郷」の駐車場をご利用ください。

仁保地区青少年健全育成協議会



## 犬鳴の滝散策道に植樹を行いました

北河内集落の山本伸雄さんより、もみじの苗木15本の寄贈を受け、去る3月24日（水）、ご本人立会いの下に「犬鳴の滝」散策道に植樹しました。

散策道は今後、秋にもみじが鮮やかに紅葉し、より彩り豊かになることが期待されますので、ぜひ、足を運んでみてください。

交流センター（929-0105）



## 「重石」案内看板と道路標識の設置について

「重石」に関する案内看板を道の駅の駐車場に、また案内看板および道路標識を仁保下郷東園の県道と県道から200m入った林道入口に設置しました。



仁保自治会（929-0125）

福祉だより

# ほのぼの通信 No. 17 仁保地区福祉推進会議



仁保地区福祉推進会議では、令和3年3月12日に交流センター仁保ホールにおいて仁保中学校の伊藤隆校長と、仁保小学校の荒木和博校長をお招きし、研修会を開催しました。

研修では、世代間交流による人材育成をテーマに、学校と地域が連携して子供たちの育ちや学びを支援する「仁保地域協育ネット協議会」の取組が紹介され、世代間での課題の共有・課題解決に向けた取り組みについて、参加者による意見交換が行われました。

高齢化社会による担い手不足から、幅広い活動が年々難しくなる状況の中、地域住民が学校の教育活動を支援し、子供たちが自主的に地域活動に参加する機会を増やすことで、お互いが連携を深め、地域の活性化に取り組んでいくことが、より一層求められています。



## 「たけのこくらぶ」で一緒に遊びましょう！

場 所 仁保こども園（仁保幼稚園・仁保保育園）

対 象 主に2歳児親子

時 間 9：30～11：00

年間活動予定

1	5/20（木）	こども園で遊びましょう …こども園ってどんな所かな？
2	6/ 3（木）	水遊びをしよう …お水シュワシュワ、気持ちいいね
3	7/ 8（木）	プール遊びをしよう …プールで水遊びをしよう！
4	9/16（木）	運動遊びにチャレンジ …走って、くぐって、ジャンプして
5	10/21（木）	作って遊ぼう …どんなものができるかな？ お楽しみです！
6	11/18（木）	人形劇を見よう …おはなし おはなし 出てくるよ

※幼稚園・保育園での遊びや行事を一緒に楽しみましょう。

※参加申込書は、仁保こども園・交流センター・いっぽ仁保さんぽにあります。

幼稚園・保育園では、地域の方に園文庫の貸し出しをしています。  
お母さんのための本もありますので、どうぞご利用ください。

## 新任のご挨拶

4月から行政窓口を担当させていただきます。  
皆様の身近な窓口として生活のお役に立てますよう精一杯務めさせていただきます。小さなことでもお気軽にお声掛けください。どうぞよろしくお願いいたします。

仁保地域交流センター 行政窓口担当 福田 早織

